

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711219 - JAUZA ASHKA SALSABILA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Baik..
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	tidak menggunakan alat pengukur kekuatan otot jari tangan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Informed consent: lengkap. good. Persiapan pasien: cukup, namun jarak pemeriksa dengan pasien masih >1m Px lapang pandang: teknik sudah tepat Px gerak bola mata: hirschberg test dilakukan, tes konvergensi kurang dekat ke arah hidung pasien. px TIO: teknik sudah tepat Komunikasi: baik, instruksi jelas dan mudah dipahami. lain2 sudah baik. good. tapi tetap harus banyak2 berlatih dan belajar ya agar lebih baik lagi performa saat OSCE.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Sudah baik
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	ok,
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed concent baik. Sudah basmalah di awal dan hamdalah di akhir, sudah cuci tangan di awal dan akhir, posisi kaki belum bersilangan, lup binokuler sudah dipakai. Palpebra dan siliia diperiksa dan dideskripsikan dg baik. Konjungtiva dan sklera diperiksa dan dideskripsikan dg baik Kornea sudah diperiksa, termasuk menggunakan keratoskop placido, diperiksa dan dideskripsikan dg baik. COA, iris, pupil, refleks pupil diperiksa dan dideskripsikan dg sangat baik. Lensa diperiksa dan dideskripsikan dg baik. Komunikasi dan profesionalisme baik.
Pemeriksaan Visus	Informed consent: OK; Persiapan: sebelum melakukan pemeriksaan jangan lupa persiapkan alat yang dibutuhkan, pastikan penerangan baik dan terdapat jarak yang cukup antara snellen dan pasien yaitu 5/6 meter; Pemeriksaan visus mata kanan: teknik pemeriksaan benar, hasil pemeriksaan benar tapi belum menyampaikan interpretasi (interpretasi: pasien dapat melihat cahaya pada jarak 1 meter, orang normal dapat melihat cahaya di jarak tak terhingga); Pemeriksaan visus mata kiri: teknik pemeriksaan benar, hasil pemeriksaan benar tapi belum menyampaikan interpretasi (interpretasi: pasien dapat melihat jelas hitung jari pada jarak 2 meter sedangkan orang normal 60 meter); Komunikasi: OK; Profesionalisme: OK
Pemeriksaan Vital Sign	Untuk pelaporan kurang lengkap,karena waktu habis, hanya menyampaikan angkanya saja.
Universal Precaution	hati2 telapak tangan jangan lebih rendah dari siku saat sudah initial washing